

# HUMAS

## Babinsa Memberikan Motivasi dan semangat Kepada Warga Binaan

Dony Numberi - [JAYAPURA.HUMAS.CO.ID](http://JAYAPURA.HUMAS.CO.ID)

Jun 26, 2023 - 07:41



SENTANI - Babinsa Koramil 1701-01/Sentani Serka Guntur Yusuf dan Sertu Sahwan, telah melaksanakan komsos kreatif bersama warga binaan yang sedang beraktifitas untuk membuat koker atau pembibitan yaitu bapak Moren Weya masyarakat asli pegunungan tengah (Tolikara) yang bertempat di Area BTN Permata Hijau, Kelurahan.Dobonsolo, Distrik Sentani, Kabupaten Jayapura. (26/06/2023).

Komunikasi sosial bagi Babinsa sudah menjadi senjata yang paling ampuh dalam menjalin kedekatan dengan masyarakat.Hal ini dibuktikan dan selalu digalakkan oleh Babinsa Koramil 1701-01/Sentani.

Tentunya dengan komsos tersebut akan terjalin tali silaturahmi yang baik,

dengan demikian hubungan antara warga binaan dan Babinsa akan selalu terjalin dengan harmonis sehingga apabila ada informasi ataupun perkembangan situasi di wilayah binaan dapat berkoordinasi cepat untuk segera diantisipasi.

"Babinsa berharap agar bapak Weya terus bekerjasama dan berkomunikasi baik dengan saling memberikan informasi apabila ada perkembangan situasi tentang hal-hal yang menonjol di area BTN Permata Hijau" Pungkas Guntur (Babinsa Sentani).

Tentunya selaku Babinsa juga akan selalu berkoordinasi dan bekerjasama dengan Bhabinkamtibmas dalam upaya menjaga kondusifitas keamanan dan kenyamanan warga binaan khususnya di wilayah BTN Permata hijau ini.

"Kami juga berharap bapak Moren selalu semangat dan pantang menyerah dalam berusaha serta semoga usahanya semakin maju dan berkembang kedepannya,ungkap sertu Sahwan (Babinsa).

Pak Moren Weya mengucapkan terima kasih atas kedatangan Babinsa untuk melaksanakan komunikasi dan silaturahmi bersama kami,semoga untuk kedepannya hubungan tetap terjalin baik,agar supaya suatu saat ada permasalahan bisa langsung untuk berkomunikasi dan tentunya bisa ada solusinya.

"Banyak terimakasih atas perhatian Babinsa serta kami berharap keakraban ini dapat terjalin terus sehingga dapat bahu-mebahu menciptakan lingkungan yang aman dan tenang" Ungkap Moren Weya. (Redaksi Papua)